

Vos questions / nos réponses

## Y- à t'il des séquelles?

Par [Profil supprimé](#) Postée le 23/04/2015 13:15

Bonjour, cela fait bientôt 20 ans que je fume minimum 5 joints par jour, y a t il obligatoirement des séquelles?

---

**Mise en ligne le 23/04/2015**

Bonjour,

La consommation régulière et sur une longue durée de produits psychoactifs peut présenter des risques pour la santé. Concernant le cannabis, nous vous proposons de consulter à cet effet la fiche de notre site qui lui est consacré dans la rubrique « dico des drogues ».

Il n'y a pas obligatoirement de séquelles liées à la consommation de cannabis. Toutefois, s'il y en avait, elles dépendraient de plusieurs facteurs : qualité du produit, santé physiologique et psychique, mode de vie par exemple. Au vu des éléments que vous nous donnez, il nous est difficile de vous répondre de manière personnalisée.

Votre questionnement est légitime, peut-être faites vous le lien entre vos consommations et ce que vous vivez. Sachez qu'il vous est possible d'approfondir ces questions avec l'aide d'interlocuteurs spécialisés. Nos écoutants proposent écoute, information et soutien. L'appel est anonyme et gratuit depuis un poste fixe. Notre ligne est joignable au 0800 23 13 13 7j/7j de 8h à 2h.

Vous pouvez également consulter en centre de soins en addictologie (CSAPA ou ANPAA). Ces centres proposent des consultations de psychologues, médecins et travailleurs sociaux, anonymement et gratuitement.

Vous pourrez trouver des adresses dans notre rubrique [« adresses utiles »](#).

---

Cordialement.